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研修会で、二見北小学校区のスクールガードさんによる実践発表が行われるとお聞きし、PTA本部より 3名で応

援に駆けつけました。プロモーションビデオの発表では、多くの参加者が興味津々で真剣にご覧になっていまし

た。時には笑いが起こったり、最後は拍手喝采で私たちも感動しました。このプロジェクトに携わらせていただ

き、ありがとうございます。是非このビデオを通して、皆様の思いが伝わります様に、そして１人でも多くの方が

スクールガード活動に興味を持ち、参加していただければ嬉しいです。 

また日々の登下校における見守り活動の他に、子ども達の安全の為に危険な箇所を改善して下さり、スクール

ガードさんの温かい活動により、子ども達の安全が守られているのはもちろん、私達保護者も安心して子ども達

を学校へ送り出すことが出来ています。スクールガードさんには感謝の言葉しかありません。本当にありがとう

ございます。                                （PTA本部：雨﨑会長） 

スクールガードの高齢化で辞める

人も多くなり、増やすためにスクー

ルガードを知ってもらう PV を作っ

たらと教頭先生に相談したところ快

諾を得て 1 年後作成を開始しまし

た。多くの方々の参加を得て本年 5

月に完成しました。新しい参加者が

増えることを期待しています。      

----------------------------------------------- 

ＰＲ動画の編集をさせていただき

ましたが、二見北小学校ＳＧ代表の

永田さんや五十嵐さんはじめ、みな

さんの熱意に打たれ、編集に打ち込

みました。その中で思ったことは、

学校、ＰＴＡ、ＳＧが同じ目的で動

くことの大切さを感じました。 

二見小 SG 代表 

高田 慶一 

 

 

 

SG 五十嵐邦達 

 

梅本教頭先生 

日々の立ち番以外の活動を記録した

「SG 通信」（北小 HP 掲載中）を紹介、

活動の見える化で学校及び保護者の理

解が得られやすくなり CS への実現に

寄与していることをプレゼンしました。 

CS：コミュニティ・スクール 

 

 

 

 

早速うれしいお知らせが届きました。 

それは、本研修会に参加されていた本校の保護者の親御さん（児童からすると祖父）から教育委

員会の事務局に、「自分もスクールガード活動に参加したい。」というお話があり、その後、事務局

から学校にその知らせが届いたというものです。その方に連絡をとってみると、「以前から息子に

『出不精にならないように何かしたら』と言われており、今回の研修会の参加も勧められた。」との

事。そして、「この会に参加し、プロモーションビデオを見て、その熱意にも感動した。」との事で

した。このような形で結果が出たことは、今後の励みにつながること間違いなしと感じました。 

 

仲間を増やそう！～プロモーションビデオ～ 

～SG はいつも学校・保護者と共にある～ 

二見北 SG 代表 

永田 聰 

感動した！ 


